



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Pabuaran Polresta Cirebon amankan giat Paskah Minggu Subuh dalam rangka Wafatnya Isa Al Masih di Rumah Ibadah HKBP Cirebon Timur

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Mar 31, 2024 - 10:30



**KAB. CIREBON** - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggotanya melaksanakan giat Monitoring dan pengamanan Ibadah

Paskah Minggu Subuh dalam rangka peringatan Wafat Isa Almasih bertempat di Rumah Ibadah Yayasan Anugerah Kita Jemaat Huriah Kristen Batak Protestan (HKBP) Cirebon Timur di Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Minggu pagi (31/03/2024) pukul 05.00 wib.

Untuk mengamankan kegiatan perayaan Paskah peringatan Wafatnya Isa Al Masih tahun 2024 tersebut, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. telah menerbitkan Sprin personel pengamanan baik terbuka maupun tertutup di setiap Gereja dan rumah Ibadah umat Kristiani, dengan tujuan dalam menjaga dan memelihara kamtibmas yang kondusif serta mengantisipasi ancaman teror dalam kegiatan Ibadah Paskah peringatan Wafatnya Isa Al-Masih.

Pengamanan kegiatan Paskah Minggu Subuh dimulai jam 05.00 wib - 07.00 wib. Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. Monitoring dan pengamanan kegiatan ibadah kebaktian dalam memperingati Wafat Isa Almasih di pimpin Pendeta Pandi Simbolon, STH. dengan jumlah jemaat ± 70 orang.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan kepada Pendeta agar para Jemaat untuk menjaga kewaspadaanya, Jangan sampai terjadi hal yang tidak diinginkan dan apabila ada sesuatu hal yang mencurigakan segera dilaporkan ke pihak Kami atau Polsek Pabuaran. "Ujarnya"

Pada kesempatan ini pula Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa kegiatan monitoring dan pengamanan yang dilaksanakan ini merupakan wujud kehadiran anggota Polri di lapangan, hal ini bertujuan untuk mendekatkan diri dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam beribadah khususnya jemaat HKBP Cirebon Timur termasuk Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. "Tutupnya"